
 

 

Kreistagsfraktionfraktion        17.5.2011 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

zur Sitzung des Kreisausschusses am 9.6.2011 stellt die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

folgende Anfrage zur Tätigkeit des Landrates in Energiebeiräten (Regionalbeirat des RWE,  

Verwaltungsbeirat der rhenag, Beirat RheinEnergie): 

 

1) Welche für den Oberbergischen Kreis relevanten Themen sind in den letzten fünf 

Jahren in diesen Gremien beraten worden? 

2) Welche Initiativen, die für den Oberbergischen Kreis von Bedeutung sind, hat der 

Landrat in diesen Gremien ergriffen und mit welchem Erfolg? 

 

Wir bitten um schriftliche Beantwortung der Anfragen.  

 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
Helmut Schäfer 


